

芽生える大人としての自覚

◎平成29年度鬼北町日吉地区成人式

成人を祝して記念撮影



「平成29年度鬼北町日吉地区成人式」は8月14日、日吉住民センターで開催され、今年成人を迎える10人のうち9人が出席しました。県内でも珍しく夏に行われる日吉地区の成人式。式典では、兵頭誠亀町長の激励のあと、記念品として名前入りのボトルペンや写真集などが手渡されました。そして、新成人を代表して山本若奈さんが「謙虚な気持ちとチャレンジ精神をもつて、何事にも挑戦していきたい」と誓いの言葉を述べました。会場には、恩師や友人たちの久しぶりの再会を喜ぶ新成人の姿がありました。

優雅に楽しむ夏の風物詩

◎各地区納涼大会

皆で輪になり盆踊りを楽しむ



「夏と言えば盆踊り」と言つても過言ではないほど、この季節に欠かすことのできない納涼大会。地元の人のみならず、お盆で帰省していた人たちなど、多くの人で賑わいました。大人も子どもも一緒になつて踊れる盆踊り。流れる音楽と太鼓の演奏に合わせて、それが盆踊りを楽しみました。また、盆踊りの他に太鼓集団魁による演奏や、大道芸人によるステージショードなど、地区ごとに趣向を凝らした催しが行われました。

来場者を楽しませていまし

間、8月13日から15日までの3日間、町内各地区で納涼大会が開催されました。

明るい未来のために節電を…

◎鬼北町放課後児童クラブ・出張エネルギー授業

上手にピンポン玉を飛ばす児童



8月23日、鬼北町放課後児童クラブで四国電力の職員による「出前エネルギー教室」が行われました。今年は8月2日から合計3回実施されたこの出張授業。この回日は、節電をテーマにした授業が行われ、児童たちは節電の実践を行なった。その後、ピンポン玉を飛ばしながら、楽しそうに遊んでいました。

キヤツチして遊ぶ、紙コップシューター作りに挑戦。完成後、早くたちは、「キヤツチできた」「入った」と嬉しそうな笑みを浮かべました。

ICTを効果的に活用した授業づくり

◎鬼北町教育力向上推進委員会 ICT研修会

参加した教諭と対談する樋口さん



この日は、熊本県八代市立八代小学校教諭の樋口勇輝さんを講師に迎え、ICT（情報通信技術）を活用した教育について研修しました。まず、タブレット対応の授業支援ソフトウェアを活用した授業を実施。その後、「デジタルとアナログの融合を図る授業改善」と題した講義や、樋口さんと当町の教諭との対談などが行われ、参加者たちは、ICTについて理解を深めています。

29年度鬼北町教育力向上推進委員会ICT研修会で、熊本県八代市立八代小学校教諭の樋口勇輝さんを講師に迎え、ICT（情報通信技術）を活用した教育について研修しました。